

TMMD Bantu Warga Somagede Miliki MCK Layak

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 20:53



(Foto Dok): Satgas TMMD membangun fasilitas mandi, cuci, kakus (MCK) di rumah milik Ratman, salah seorang warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Minggu (8/3/2026).

KEBUMEN- Di Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, semangat gotong royong TNI dan warga membuah hasil nyata. Melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127, Satgas TMMD Kodim 0709/Kebumen hadirkan kembali senyum di wajah warga dengan membangun fasilitas MCK (Mandi, Cuci, Kakus) yang layak. Kali ini, rumah

Ratman menjadi saksi bisu kepedulian TNI yang tak pernah padam terhadap peningkatan kualitas hidup masyarakat desa.

Minggu, (8/3/2026), menjadi hari yang membahagiakan bagi Ratman dan keluarganya. Sejak pagi, prajurit TNI dan warga bahu-membahu menyelesaikan pembangunan MCK di kediamannya. Tangan-tangan kokoh mengangkat material, menyusun bata dengan presisi, hingga merapikan setiap detail konstruksi. Kebersamaan ini bukan sekadar pekerjaan, melainkan bukti kuatnya kemanunggalan TNI dan rakyat dalam mewujudkan desa yang lebih baik.

Pembangunan MCK ini merupakan bagian integral dari sasaran fisik TMMD, yang secara spesifik menasar peningkatan kualitas sanitasi dan kesehatan lingkungan. Kehadiran fasilitas yang memadai diharapkan dapat menunjang aktivitas sehari-hari warga agar lebih nyaman dan sehat.

Komandan Kodim 0709/Kebumen sekaligus Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P., menegaskan komitmen TNI dalam program ini. Ia mengungkapkan bahwa penyediaan akses sanitasi yang layak adalah wujud nyata kepedulian TNI untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat, khususnya yang berkaitan dengan kesehatan dan lingkungan.

“Melalui program TMMD, kami ingin memastikan masyarakat memiliki akses sanitasi yang layak. Ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI dalam membantu mengatasi kesulitan warga, terutama yang berkaitan dengan kesehatan dan lingkungan,” kata Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono.

Ratman, sang penerima manfaat, tak bisa menyembunyikan rasa syukurnya. Ia menyampaikan betapa pentingnya bantuan MCK ini bagi keluarganya, yang akan sangat membantu aktivitas sehari-hari menjadi lebih nyaman dan sehat.

“Saya sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu membangun MCK di rumah kami. Bantuan ini sangat berarti bagi keluarga kami,” ungkap Ratman.

Program TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen terus membuktikan diri sebagai sarana efektif dalam menghadirkan manfaat pembangunan yang dirasakan langsung oleh masyarakat, sekaligus mempererat jalinan ikatan antara TNI dan rakyat dalam membangun desa yang lebih maju dan sejahtera.

[\(PERS\)](#)